



Explora

JOURNEYS

EXPLORA JOURNEYS ABRIRÁ LA PRIMERA BOUTIQUE ROLEX EN EL MAR DEL MUNDO A BORDO DEL EXPLORA I



Madrid, 5 de junio de 2023. Explora Journeys, la marca de cruceros de lujo del Grupo MSC, abrirá la primera boutique Rolex a bordo de un barco, el EXPLORA I. Mientras disfrutan de un exclusivo crucero, los huéspedes podrán adquirir algunos de los relojes Rolex más emblemáticos del mundo en un punto de venta dedicado en exclusiva al fabricante suizo de relojería de lujo.

La nueva tienda monomarca «Rolex at Sea» ofrecerá a los huéspedes una experiencia de compras sin parangón, en el marco de un elegante espacio que invita a conocer una amplia gama de modelos y estilos.

La marca Rolex goza de reconocimiento internacional por su excepcional maestría en la fabricación de relojes y la calidad inigualable de sus productos. Entre otros, los relojes de la gama Oyster Perpetual, que cuentan con la certificación «Superlative Chronometer» por su precisión, rendimiento y fiabilidad, se han convertido en símbolos de excelencia, elegancia y prestigio. Durante más de un siglo, los relojes Rolex han acompañado a los exploradores y aventureros de todo el mundo, desde la cima de las montañas más altas hasta los confines más profundos del océano.

Michael Ungerer, CEO de Explora Journeys, señala: «Nos entusiasma asociarnos con Rolex, una marca de lujo suiza con sede en Ginebra, al igual que nosotros, que comparte en gran medida nuestros valores y visión»



Explora

JOURNEYS

sostenible a largo plazo. Los viajeros más exigentes tendrán la oportunidad de adquirir relojes Rolex mientras navegan a bordo del EXPLORA I. Creemos que este nuevo punto de venta se convertirá en una visita obligada para todos aquellos que deseen añadir un toque de distinción a su viaje».

La nueva boutique Rolex estará atendida por anfitriones expertos que recibirán formación de la marca. Ofrecerán una atención personalizada para ayudar a los viajeros más exigentes con sus compras, al tiempo que gestionarán la asignación de los relojes a cada suite.

La tienda de Rolex a bordo del EXPLORA I se inaugurará el 17 de julio de 2023 y estará disponible en exclusiva para los huéspedes de Explora Journeys.

- FIN -

Para consultas de prensa, escribanos a
press@explorajourneys.com

Acerca de Explora Journeys

Explora Journeys es la marca privada de cruceros de lujo del Grupo MSC. Con sede en Ginebra (Suiza), se creó en el corazón de la industria suiza de los viajes de lujo. La marca nace de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros exigentes, basándose en los 300 años de herencia marítima. La marca aspira a conectar a los pasajeros con el océano, consigo mismos y con personas afines a ellos para crear una «experiencia inmersiva en alta mar». Para ello, diseñan itinerarios únicos que combinan destinos conocidos y otros menos visitados con la intención de fomentar distintas formas de explorar.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, dos de los cuales ya están en proceso de construcción. Los buques están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. El EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los pasajeros. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com/es.html o siga sus cuentas en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).